

Concours 2022: six start-up récompensées par Capitole Angels

Après deux ans d'absence à cause du covid, la soirée des lauréats de Capitole Angels, l'association qui rassemble les business angels régionaux, a permis de distinguer six entreprises.

L'édition 2022 de la soirée des Lauréats de Capitole Angels, a distingué six start-up. L'association qui réunit les business angels régionaux qui investissent dans des sociétés en devenir a réuni ses membres et ses partenaires pour constituer un jury. Leur vote ont permis de récompenser six start-up régionales. La soirée organisée à la Cité de Toulouse avait pour invité d'honneur Dominique Pon, ancien patron de la Clinique Pasteur qui a récemment rejoint Docaposte, filiale numérique du Groupe La Poste, comme directeur général adjoint.

Ilias Zinsstag et Pierre Gusti, tous deux charpentiers et cofondateurs d'Epur créée dans la haute vallée de l'Aude, ont reçu le prix de la croissance. Créée en 2016, Epur conçoit, fabrique et commercialise des outils innovants à destination des professionnels dans le domaine du bâtiment et de l'artisanat.

Xavier Sembely et Patrick Callec cofondateurs d'Immoblade ont reçu le prix de l'habitation durable, remis par la Région Occitanie. Cette start-up de la GreenTech créée en 2018 développe des vitrages de protection solaire efficaces toute l'année, visant à améliorer le confort thermique et diminuer la consommation énergétique des bâtiments.

Alexandre Magnat a créé en 2018 à Tarbes dans les Hautes-Pyrénées la start-up Intence qui a remporté le prix de la stratégie lors de la soirée Capitole Angels. Intence accompagne les destinations touristiques dans leur digitalisation et la création d'expérience visiteurs intelligentes.

Alexis Lesly-Veillard et Christophe Sovran cofondateurs de Sustn Food et de la marque agroalimentaire "Hoope" ont remporté le prix de la nouvelle alimentation. Start-up de la FoodTech créée en 2018, elle a développé une gamme de produits alimentaires BIO, naturellement riches en nutriments essentiels, en valorisant des super-aliments tels que la spiruline vendue dans la grande distribution.

Sébastien Duge, président de Tamplo a quant à lui décroché le prix de la gestion. Pépite tech, Tamplo entend révolutionner l'approche de la réunion de travail via un logiciel en ligne qui structure la collaboration autour de la réunion pour la rendre plus efficace.

Francis Allouche, cofondateur de Ze Combi remporte le prix de la logistique Eco Responsable, remis par le CIC Sud-Ouest. La start-up a mis au point un concept innovant pour la logistique du dernier kilomètre, associant le container mobile Combi Cub et le véhicule utilitaire urbain électrique "ZE ONE".

